
FDP Bad Vilbel

FDP RÄT DEM GRÜNEN BETSCHEL ZU GRUNDKURS IN DEMOKRATIE

11.01.2015

Hahn : "Will der Vizelandrat das Parlament in Bad Vilbel erpressen?"

Wetteraukreis - Empört hat der Fraktionsvorsitzende der FDP im Stadtparlament von Bad Vilbel Jörg-Uwe Hahn auf den Hinweis des grünen Ersten Kreisbeigeordneten Helmut Betschel reagiert, bei dem Thema Aula am Georg-Büchner-Gymnasium müssten die Stadtverordneten der Quellenstadt halt einen neuen, anderen Beschluss fassen. "Was soll dieses völlig unverständliche Verhalten. Wir Stadtverordnete haben uns natürlich einiges bei unserem Beschluss gedacht. Nur weil der grüne Betschel keinerlei Gefühl für die Interessen der Bürger in Bad Vilbel aufbringt, er uns seine Meinung aufzwingen will, schmeißen wir doch nicht unsere Überlegungen und Interessen über Bord," so die klare Absage des FDP Fraktionsvorsitzenden.

Offensichtlich habe der Kreisschuldezernent immer noch nicht begriffen, dass der Wunsch ausschließlich von der neuen Schulleitung des GBG gekommen sei. Und für Schulbau sei nun einmal ausschließlich der Wetteraukreis zuständig. "Schaun Sie doch mal in das Gesetz, es ist Ihre Aufgabe, Herr Betschel. Und dafür bekommen Sie auch noch eine Pflicht-Schulumlage von allen Wetterauer Kommunen, am meisten übrigens überweist Bad Vilbel!" Die Stadtverordneten der Quellenstadt wollten den Schülern und Lehrern des GBG helfen, deshalb wurde ein für den Wetteraukreis günstiges Angebot gemacht. "Mehr können wir dem Kreis gar nicht entgegenkommen, sonst riskiert unser Bürgermeister noch ein Disziplinarverfahren wegen möglicher Veruntreuung städtischer Gelder," formuliert Hahn auch rechtliche Schranken.

Es gehe nicht um das 'Wetterauer Modell'. Diese gelte nur bei Schulturnhallen, vielleicht auch mal bei einer Mensa. Die alte Schulturnhalle am GBG habe der Wetteraukreis ja so verkommen lassen, dass diese jetzt als Ruine auf dem Schulhof stehe. "Architekten

haben aber festgestellt, dass man diese mit wenig Geld wieder instandsetzen kann. Auch das hat der grüne Schuldezernent Betschel verhindert. "Betschel sollte schnell einen Lehrgang über Demokratie in Hessens Kommunen absolvieren. Mit spätfürstlichem Gehabe kommt man heute richtigerweise nicht mehr weiter. Und das auch noch bei einem Grünen, verstehe das ein Bürger noch," schließt der FDP Fraktionschef.